



**Dans une sa dernière sortie, Longue Longue informe le public qu'il battra campagne aux coté de l'ancien bâtonnier Me Akere Muna, candidat au scrutin présidentiel du 07 octobre prochain**

Selon l'artiste, son choix est porté sur Me Akere Muna parce qu'il est le seul à pouvoir résoudre la crise sociopolitique qui, fragilise depuis près de deux ans les deux régions anglophones du Cameroun

"Me Akéré Muna a fait appel à moi et j'ai dit oui. (...) Depuis 60 ans, les francophones ont confisqué le pays. Il est temps qu'un anglophone reprenne le pays pour calmer aussi la minorité anglophone du Cameroun", a laissé entendre l'auteur de l'album à succès "Ayo Africa"

Le "libérateur" annonce dans la foulée une vingtaine de concerts pour le compte de son candidat dès l'ouverture de la campagne électorale.